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左から、小林（直）会員・河本会員・上田会員・小林（孝）会員・三保会

長・久永会員・堤会員   おめでとうございます！ 

 
９月２３日のｻﾆｰﾋﾟｱﾃﾞｲｷｬﾝﾌﾟでは坪内理事、樽本委員長始め、奉仕

ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄのﾒﾝﾊﾞｰそして石井さん、本当にご苦労様でした。 

がんの子供を守る会のﾒﾝﾊﾞｰとの事前の打ち合わせ、準備そして当日は

朝早くから森林公園までの道すがらの要所要所に委員の皆さんが看板

を持って道案内をしていただき、開会後はﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰ用の炭の火を起こ

すのに奮闘されたり、駐車場の整理とか本当にお疲れ様でした。皆さん

のお蔭で難病の子供とそのご家族に楽しんで頂けたと思います。 

このｻﾆｰﾋﾟｱｷｬﾝﾌﾟは２００５年の森嶋会長年度に山下正司社会奉仕

理事、神農委員長の時に第一回のｻﾆｰﾋﾟｱｷｬﾝﾌﾟを行ったのが始まりで

す。この頃は帝釈峡のｷｬﾝﾌﾟ場で２泊３日のｽｹｼﾞｭｰﾙで子供たちだけを

対象としてやっており、翌年からは東城ＲＣのご協力もいただき２００９年

までの５年間継続して開催してまいりました。そして小休止したあと、２０

１３年に合田委員長が小児がんの子供を瀬戸内海汽船の銀河でｸﾙｰ

ｼﾞﾝｸﾞ体験を実施され、それ以降現在まで日帰りの事業として続いており

ます。近年入会お方でこの事を良く知りたい方は最初から現在までずっと

携わられている石井会員にお聞きになって下さい。 

 
《理事会報告》 

《ご案内》 

*地区大会当日の交通手段について、ご案内をお送りしておりますので、

回答の返信をお願いいたします。 

*ホテルグランヴィア広島の西側地上駐車場の駐車台数が  新しいホテ

ルの建設工事に伴い。減車となりますので、 ご協力お願いいたします。 

*例会のｸｰﾙﾋﾞｽﾞですが、今月まではｸｰﾙﾋﾞｽﾞとなっております。 

《ＢＯＸ配布物》 

*会員名簿手帳版 

*ガバナー月信 

 
米山奨学委員会  中根委員長 

*次週の例会では１００万ﾄﾞﾙの食事を実施します。差額は米山記念奨

学会に寄付させて頂きますので、多数のご出席をお願い致します。 

公共ｲﾒｰｼﾞ委員会  合田委員長 
*５０周年ｵﾘｼﾞﾅﾙＴｼｬﾂを作製します。是非、ご購入頂き、ﾏﾗｿﾝはそのＴ

ｼｬﾂを着て走って下さい。申し込みは明日（１０/５）となっております。 

創立５０周年総務委員会  杉町委員長 
*次週例会後に第１回総務委員会を開催しますので、よろしくお願い致

します。 

 
☀自主申告 

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会員 

先日は京都伏見ＲＣとの調印式お疲れ様でした。その後の懇親会も多数の

皆様に出席していただいたおかげで、更に懇親が深まり京都伏見ＲＣの皆様

にも喜んでいただけたと思います。ありがとうございました。 

坪内会員・樽本会員・濵本会員・秋山会員・上河内会員 

先月２３日に開催されました「サニーピアデイキャンプ」はおかげ様で、天候に

も恵まれ、また、約１１０名の参加者のもと事故もなく、盛会に終わることがで

きました。子どもさんとご家族の楽しそうな笑顔がたくさんあふれた奉仕事業に

できたのもご協力頂きました会員の皆様のお陰です。今後とも奉仕事業への

ご参加・ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

濵本会員◆ 社会奉仕副委員長の濱本です。先週のサニーピアデイキ 

■本日の例会     ２０１８年１０月１１日（木）   第２３７３回 

ロータリーソング 「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱 ニコニコ委員会 

卓話時間 

『米山記念奨学事業について』 

米山奨学委員会  委員長  中根 弘幸 会員 

前回例報告   ２０１８年１０月４日（木）  第２３７２回 

誕生月会員お祝い 

会長時間         会長  三保 二郎 

幹事報告         幹事  塩本 能尚 

委 員 会 報 告 

ニコニコ箱の時間       ニコニコ委員会 
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ャンプでは大変お世話になりました。当日は司会という大役を任されてい

ましが、上河内さんのﾓｰﾆﾝｸﾃﾝｺｰﾙにて飛び起き、到着したのは集合

時間から３時間後でした。石井さん司会代行ありがとうございました。３

時間遅刻したので３枚出宝させて頂きます。 

久永会員 ８４回目の誕生日を迎えます。皆々様のお力添えで元気で

す。これからもよろしくお願い致します。 

上田会員 今日は誕生日を祝って頂き、ありがとうございます。これからも

ご指導よろしくお願い致します。 

小林（直）会員 お誕生日のお祝いありがとうございます。 

堤会員 本日は誕生日を祝って頂き、ありがとうございます。 

中根会員 私の知人（同期・同ｸﾗｽ）が、第４次安倍改造内閣で法務

大臣になりました。少し心配です。 

塩本会員◇ 小銭入れに入っているはずのﾛｰﾀﾘｰﾊﾞｯｼﾞと５０周年ﾊﾞｯ

ｼﾞがなかったので。 

炭田会員 所用につき、早退します。 

藤原会員 島本さん、お祝い出宝頂きありがとうございます！思いもかけ

ず驚きました。ご好意にお答えして出宝させて頂きます。 

森会員  保田杯では度重なる失策。失礼致しました。 

古田会員・池久保会員 文明堂ﾀｶﾉ橋店ＯＰＥＮおめでとうございます。 

泉会員・会員・神農会員・鈴木会員・下川会員・河村会員・浦会員・

中川良浩会員 今日は皆さんに二つのお願いがあります。一つ目、今月

を職業ﾆｺﾆｺ強化月間と致します。日々の仕事のちょっとしたｴﾋﾟｿｰﾄﾞで

結構です。ぜひﾆｺﾆｺをお願いします。二つ目です。今年度は２名で前に

出てきています。しかしここ最近、サブの人が寂しく立っていることが多くな

りました。たまには飛び込みの出宝などしていただき、サブの人にもやりが

いを与えて頂きたいと思います。皆様のご理解とご協力をお願いいたしま

す。 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 
 

『MyRotary の活用方法について』 
 

 

会報ＩＴ委員会            

委員長  上田 修史 会員 

 

会報 IT 委員長の上田です。今日はマイロ

ータリーの活用と言うことでお話をさせて頂

きます。近年入会されてまだ、マイロータリーに登録されてない会員も

いらっしゃると思いますので是非、登録して頂きたいと思いますので、

宜しくお願い致します。 

では、マイロータリーに入ればどんなことが見られるのか、又、どんな機

能が付いているのか説明して行きます。まず、(会員コーナー)から(アカ

ウント設定/プロフィール)を出します。左上に自分の名前が書いてい

ます。顔写真も入れる事も出来ますので、載せてみてはいかがでしょ

うか。このように自宅の住所や自分が所属しているクラブの名前、地

区番号等が書いています。又、新会員推薦歴等も載っています。次

に(ラーニング&参考資料)から(ロータリーのショーケース)又(私のクラブ

のショーケース)を出します。ここでは、広島北ＲＣが今までに社会奉

仕事業をしたことが写真に載っています、又、日時やコメントまで詳し

く書いています。次は(ロータリークラブ検索)を見てみます。具体的な

都市名又は住所を入力、距離、例会曜日、例会時間、クラブの種

類等５ヶ所に入れる所がありますが一番上の具体的な都市又は住

所を入力の所に自分が行く場所、各地方や国の名前を入れて検索

をクリックして下さい。日本はもちろん全世界の例会場を検索して調

べることが出来ます。次に(ラーニング&参考資料)から(会員増強)を見

て下さい。２０１８-１９年のＲＩ会長メッセージの動画等も見る所もあ

ります。まだ色々と紹介する所がありますが、まずは、マイロータリーに

登録いて頂いて色々と見て頂ければ幸いです。 

 

 
先月２３日（日）広島県立中央森林公園において開催されました、

「サニーピアデイキャンプ」はおかげ様で、天候にも恵まれ、また、約１１

０名の参加者のもと

事故もなく、盛会に

終わることができまし

た。子どもさんとご家

族の楽しそうな笑顔

がたくさんあふれた

奉仕事業となりまし

た。 

奉仕プロジェクトの

皆様、大変お疲れ

様でした。 

 

《職業ニコニコ》 
島本会員 藤原君、このみや創業４０周年おめでとうございます。

店舗数１００店になる勢いで頑張って下さい。 

中川良男会員・中川良浩会員 １０月１日、鷹野橋電停前に文

明堂鷹野橋店をｵｰﾌﾟﾝさせました。小さなお店ですがとても可愛く

居心地の良いお店になりました。古田さんお世話になりました。美味

しいお菓子を真心こめてお届けします。近くにお越しの際はぜひお立

ち寄りください。 

篠崎会員 ２５年のｻﾗｰﾘｰﾏﾝ生活の後、独立して社会保険労務

士事務所を開設して丸１０年となりました。今後とも研鑽を積んで、

更に頑張ります！ 

下川会員 １０月１日に鳥取米子市に山陰支部を開設しました。

山陰出身の２名が広島から帰省することに伴い、支店登記致しまし

た。今後とも頑張ります。 

松本会員◆ 皆様のおかげで１０月１日をもって独立開業 1 年を

迎えることができました。２年目は従業員を雇うことを目標にしたいと

思います。皆様、今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いします。

浦会員 １０月１日に法人を設立し、不動産鑑定業務を法人とし

て行うことになりました。税理士業務は引き続き個人事業として継

続してまいります。今後とも宜しくお願い致します。 

当日計 52,000 円  累計 795,000 円

卓 話 時 間 

■出席報告 出席委員会 

２０１８年１０月４日（木） 会員数 ９７名 

出席  ８４名  欠席  １３名 

来客   1 名 

９月１３日例会 修正後出席率 １００％ 

■来客紹介  親睦委員会 

久保 弘睦 様(広島陵北) 

■次回例会案内  ２０１８年１０月１８日（木）１２：３０～ 

会場  ホテルグランヴィア広島４Ｆ悠久の間 

卓話  『米山記念奨学事業について』 

 米山奨学委員会  委員長 中根 弘幸 会員 

食事  １００万ﾄﾞﾙの食事（カレー） 

サニーピアデイキャンプ 


